
株式会社ハートネットワーク 

令和５年度 放送番組審議会 議事録 

 

実施日時：令和 6 年 3 月 25 日（月）15:00～16:00 

会  場：新居浜テレコムプラザ 3F 

出 席 者： 

（委員）※五十音順 

・小野 正富 委員（新居浜市観光物産協会 専務理事） 

・鈴木今日子 委員（新居浜市 企画部 ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ推進課 課長） 

・西村 友規 委員（西条市ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ推進 課長） 

・曽我部克正 委員（ソガベ電器 店長） 

 

欠席者： 

・星加 桂子 委員（新居浜商工会議所青年部）→欠席 

 

 

（放送事業者側） 

・伊藤 直人（代表取締役社長） 

・渡邊 由佳（取締役） 

・井上 和志（まちづくり事業局 あかがねミュージアム 運営マネージャー） 

・白岡 隼樹（まちづくり事業局 コミュニティテレビ制作・編成課長） 

 

 

■自主制作番組紹介 まちづくり事業局 コミュニティテレビ制作・編成課長 白岡隼樹 

 

・全国中学駅伝競走大会特別番組 

・小学生バスケット全国大会出場特別番組 

・新居浜太鼓祭り、西条まつりの生中継 

・県内民放局、東予内 CATV との協同による高校野球中継の実施 

・愛媛マンダリンパイレーツの試合中継 

・学校行事 

・もうすぐ一年生 

 

「レギュラー番組」 

・ハートレポート（地域ニュース番組） 

・ゴルフへ行こう！女子プロ編（ゴルフレッスン番組） 



・今日は釣り吉 

・ほのキャン 

・ちか釣り 

・広報番組「まいたうん新居浜」 

・市議会中継 

 

 

＜各委員からの意見と放送事業者側の回答＞ 

・コロナが明けて取材の幅が広がっている。色々な市民の方へ長めのインタビューをとる

ことができるのもハートネットワークのメリット。今後もそのような市民の方が多く出

演するような作りの番組をお願いします。 

 

・初めて参加したが、色々な行事にハートネットワークの方が来てくれているイメージで

す。今後も祭り等を拡散できる番組作りをお願いします。 

 

・テレビ離れがある中で、体の不自由な方やいろいろな市民の方に親しまれる番組作りが

魅力。子供が大きくなるとなかなか見なくなってしまったが、若いファミリー世代には

有意義だと思う。自身にも絡むが、空手の取材等も来てくれました。子どもの行事など

映像がきれいなので DVD の販売などがあればうれしい。 

 

・新居浜市の市議会はテレビ配信しているが、西条市の市議会のライブ配信とは？テレビ

で見られる？ 

→テレビでは見られません。 

新居浜市さんのように TV で流してくれたら。市議会に興味がある方が多くいると思う

ので対応できるようにしてもらいたい。 

 

 

 

                             以 上 


